



Niederschrift Nr. 2022-04

über die öffentliche

Gemeinderatssitzung

am 05. Mai 2022

in der Hubert-Baum-Stube in der Schwarzwaldhalle in Sulzburg

(Beginn: 19:00 Uhr; Ende: 20:30 Uhr)

TOP 14/2022 bis 15/2022

Vorsitzender:

BM Blens

Gemeinderäte:

Bächler, Martin
Benz, Martin
Busch, Friedhelm
Engler, Friedhelm
Dr. Gehring, Klaus

Hakenjos, Hildegunde
Marquart, Gernot
Hug, Andreas

Hilfinger, Jörg
Sum, Hanni

Entschuldigt:

Grether, Helmut

Braunagel, Kurt

Schriftführer:

StV.-HAL Klinger

Von der Verwaltung:

HAL Birkhofer, RAL Häckelmoser

Gäste:

-

Anzahl der Zuhörer:

7



I. Formalien

1. Ladung, Anwesenheit, Beschlussfähigkeit

Der Vorsitzende stellte fest, dass die Mitglieder des Gemeinderates ordnungsgemäß durch Übersendung der Tagesordnung vom **27.04.2022** einberufen wurden und dass Beschlussfähigkeit vorliegt, weil mindestens 7 Mitglieder des Gemeinderates anwesend sind.

2. Urkundspersonen

Die Stadträte Andreas Hug und Friedhelm Engler wurden zu Urkundspersonen benannt.

3. Bekanntgabe von Beschlüssen aus nichtöffentlicher Sitzung

keine

II. Bürgerfragen

keine

III. Vorlagen und Anträge zur Beschlussfassung

Nr. 14 / 2022

**TOP III / 1 Arbeits- und Auftragsvergabe:
Erneuerung der EDV-Anlagen der Stadtverwaltung (Server und Arbeitsplatz-PCs)
sowie Vergabe der laufenden Serviceleistungen
- Beratungsvorlage-**

Bürgermeister Blens leitet den Tagesordnungspunkt ein, siehe Beratungsvorlage. Rechnungsamtsleiter Häckelmoser stellt den Tagesordnungspunkt vor, siehe Beratungsvorlage und Präsentation.

Gemeinderat Engler fragt, wieso das teuerste Angebot genommen wird.

Rechnungsamtsleiter Häckelmoser erklärt die Bewertung der Angebote. Diese seien insgesamt nicht eins zu eins vergleichbar gewesen, weshalb in der Bewertungstabelle Punkte vergeben wurden. Dazu kommt vor allem, dass die Firma G&R deutlich mehr Stunden angesetzt hat, welche aber bei den anderen Firmen genauso anfallen würden und dementsprechend kosten würden.

Vorteilhaft sei unbeachtet dessen auch die Vertrautheit mit der Situation vor Ort von G&R.

Der Gemeinderat fasst folgende

Beschlüsse:

1.) Der Gemeinderat beschließt die Auftragsvergabe für die Erneuerung der EDV-Anlagen der Stadtverwaltung (Server und Arbeitsplatz-PCs) an die Firma G&R Netzwerktechnik GmbH aus Freiburg mit einem Gesamtvolumen von 61.022,15 Euro brutto.

2.) Der Gemeinderat beschließt die Auftragsvergabe für die Beschaffung der Lizenzen an die Firma SoftwareONE Deutschland GmbH aus Leipzig mit einem Gesamtvolumen von 14.917,11 Euro brutto.



3.) Der Gemeinderat beauftragt die Verwaltung mit dem Abschluss eines Service-Vertrages mit der Firma G&R Netzwerktechnik GmbH aus Freiburg zum Angebotspreis in Höhe von 178,50 Euro brutto pro Monat (2.142,00 Euro pro Jahr).

Abstimmungsverhältnis: (11 Stimmberechtigte)

11 Ja 0 Nein 0 Enthaltungen

Der Beschlussvorschlag wurde angenommen.

Nr. 15 / 2022

TOP III / 2 Information über die aktuelle Situation der Flüchtlingsunterbringung
- Beratungsvorlage -

Bürgermeister Blens stellt den Tagesordnungspunkt vor, siehe Beratungsvorlage und Präsentation.

Gemeinderat Bächler fragt, ob es nicht sinnvoll wäre in der Unterbringung im Kirchengebäude auch gleich zu schauen, dass eine Anschlussunterbringung stattfindet.

Bürgermeister Blens stimmt dem zu. Man habe am Wochenende ein Gespräch mit der Landrätin, in dem das auch Thema sein werde.

Hauptamtsleiter Birkhofer sagt, dass man natürlich nicht den Wohnraum ein halbes Jahr bevorraten, sondern auch belegen wolle, aber man habe natürlich immer ein Blick auf die Quote, damit man am Schluss noch Kapazitäten habe, wenn man Flüchtlinge aufnehmen muss.

Gemeinderat Hakenjos sagt, dass viele Menschen bereit seien in Ferienwohnungen jemanden aufzunehmen. Wichtig sei aber, dass die Personen nicht auf privatem Weg anfangen Leute von der Grenze zu holen und aus den geordneten Bahnen rauszuholen. Das sei sonst ein Durcheinander, weil dann nicht mehr das 3-Stufen-System durchlaufen werde, das man eigentlich brauche.

Insgesamt gebe es mindestens 24 Personen, die bereit seien zu unterstützen, wenn die Ukraineflüchtlinge kommen. Viele würden anbieten Deutschunterricht zu geben etc. Man hatte bereits eine erste Zusammenkunft, welche erfreulich ablief.

Sie wolle auch öffentlich sagen, dass Frau Jedele, den Helferkreis wunderbar unterstützt und informiert. Und auch Sarah Schwald, welche auch sehr tatkräftig und engagiert sei, wolle sie danken.

Das sei wirklich eine große Hilfe.

VI. Mitteilungen der Verwaltung

Bürgermeister Blens teilt mit, dass die Erschließung im Baugebiet Käppelematten abgeschlossen wurde. Man sei im Zeit- und Kostenrahmen geblieben. In den nächsten Wochen finde eine offizielle Eröffnung statt. Man werde die beteiligten Planer und Gemeinderäte einladen.

Im Mitteilungsblatt wurde mitgeteilt, dass zwei Bürgerversammlungen stattfinden. Am 11. Mai findet die Bürgerversammlung zum Thema Innenstadtentwicklung, Entwicklungskonzept, Bürgerbeteiligung statt. Herr Sutter von Sutter3 KG und Herr Weber von der Firma Kommunalkonzept sollen mit vorstellen.

Eine Woche später mache man dann nochmal eine gesonderte Bürgerversammlung zum Thema erneuerbare Energie.

Der Gemeinderat habe im letzten Jahr beschlossen, dass 28 Straßenleuchten auf LED umgestellt wurden. Man habe durch den Umbau jährlich etwa 17.800 kW Strom eingespart.

VII. Bürgerfragen

Keine.



VIII. Anfragen und Mitteilungen aus dem Gemeinderat

Gemeinderat Engler fragt, wieso das Thema Windkraft nicht im April auf der Tagesordnung war. Bürgermeister Blens antwortet, dass es noch Abstimmungsbedarf bei den anderen Kommunen bzgl. der Verträge gebe. Diese würden nochmal rechtlich überprüft werden.

Gemeinderat Hakenjos sagt, dass dieses Jahr im Kurpark der Boolplatz eingerichtet werde. Dies werde hoffentlich den Park beleben.

IX. Genehmigung der Niederschrift

Die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung Nr. 3 am 07.04.2022 wurde einstimmig genehmigt.

Bürgermeister.: Dirk Blens

Für die Mitglieder: Friedhelm Engler

Andreas Hug

Schriftführer: Martin Klinger